

Inputs, Ideen, Diskussionen

Vielelleicht können Sie sich noch erinnern. In der LOKI 7-8 | 2018 hatte ich ein Editorial mit dem Titel «Schon wieder RhB? Ja, schon wieder.» verfasst. Daraufhin erhielten wir mehrere Leserbriefe. Eine dieser Zuschriften hatte uns dazu bewegt, einen Aufruf an die Leserschaft zu richten mit der Bitte, Anlagen, wo «nicht jeder Grashalm, nicht jeder Mast oder sonst etwas genau wie im Vorbild verbaut sein» muss, zwecks Reportage bei uns zu melden. Den ersten Artikel aus der Serie der sogenannten Schon-wieder-RhB-Artikel können Sie ab Seite 84 lesen. Ob bei der Anlage von Bruno Pfiffner nicht doch auch jeder Grashalm und Mast oder sonst etwas genau wie im Vorbild verbaut ist, darüber sollen Sie sich, werte Leserinnen und Leser, selbst ein Bild machen.

Wir freuen uns sehr über Leserbriefe. Sie geben uns Inputs und Ideen für die Gestaltung der LOKI. Und Zuschriften halten die Modellbahnszene lebendig, weil sie zur Diskussion anregen. Zum Beispiel rund um die Frage, wie nah die Ausgestaltung einer Anlage an der Realität sein soll. Letzten Herbst haben wir die Rubrik «Leserseite» etabliert. In der aktuellen Ausgabe konnten wir gleich zwei Seiten entsprechend füllen (siehe ab Seite 48). Dass dies möglich war, liegt daran, dass wir in letzter Zeit mehr Zuschriften erhalten haben als auch schon. Sehr gerne würden wir in jeder LOKI mindestens eine Leserseite bringen. Schreiben Sie uns!

Diesem Aufruf möchte ich einen zweiten anhängen. Am 2. Dezember 2019 findet erneut der Internationale Tag der Modelleisenbahn statt. Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele Schweizer Klubs etwas auf die Beine stellen würden. Einen Tag der offenen Tür? Ein Workshop? Vorträge? Lassen Sie Ihrer Kreativität freien Lauf. Und berichten Sie uns von Ihrem Tag der Modelleisenbahn. Mehr Informationen dazu finden Sie auf Seite 40.

Herzlichst, Ihr
Zoltan Tamassy



Besuchen Sie uns auch unter: [f](#) [i](#) [y](#) [p](#) [o](#)